

L'Union européenne renouvelle sa confiance à CYBIAH, l'European Digital Innovation Hub piloté par le Campus Cyber, jusqu'en 2029

Puteaux, Hauts-de-Seine. Le 23 septembre 2025.

CYBIAH (Cybersécurité & IA Hub), reconnu comme European Digital Innovation Hub (EDIH) et piloté par le Campus Cyber, annonce le renouvellement de son financement européen pour trois années supplémentaires.

Ce nouveau soutien, accordé par la Commission européenne, reconnaît le rôle du Campus Cyber dans la fédération d'un consortium solide et la conduite d'une initiative stratégique pour l'Île-de-France, tout en donnant à CYBIAH les moyens d'élargir son impact. Il marque une étape décisive dans la trajectoire de CYBIAH, qui entre désormais dans sa seconde phase : CYBIAH 2.0.

Après avoir permis à plus d'une centaine de TPE/PME, acteurs de l'ESS et collectivités locales franciliennes de renforcer leur maturité cyber, CYBIAH 2.0 marque un changement d'échelle. L'accent sera mis sur l'accompagnement d'organisations issues de secteurs stratégiques, particulièrement concernés par la directive européenne NIS2, et sur le déploiement sécurisé de solutions d'intelligence artificielle éthique et souveraine.

CYBIAH 1.0 : une première étape structurante

À l'initiative de CYBIAH dès sa création, le Campus Cyber a conçu et déployé ce programme unique pour l'Île-de-France, destiné à accompagner les organisations les plus exposées dans le renforcement de leur protection face aux menaces numériques.

Porté dans une première phase (janvier 2023 – juin 2026) par des partenaires clés incluant ALLONIA, la CCI Paris Île-de-France, Erium, F.initiatives, Inria, Paris Ouest La Défense (POLD), Sekoia.io, EPITA, la Métropole du Grand Paris et le Hub France IA, CYBIAH 1.0 a permis à plus d'une centaine d'organisations d'évaluer et d'améliorer leur maturité cyber, de bénéficier d'outils et d'un accompagnement sur mesure.

CYBIAH 2.0 : un nouveau projet pour une ambition renforcée

Grâce au succès de CYBIAH 1.0, la Commission européenne a sélectionné CYBIAH 2.0 (juillet 2026 – juin 2029) comme la suite naturelle mais distincte du projet initial. Avec un consortium renouvelé, CYBIAH renforcera son action et élargira sa portée en accompagnant un plus grand nombre d'organisations, notamment celles directement concernées par la directive européenne NIS2. Il facilitera également l'intégration de solutions d'IA éthique et souveraine au service de ses bénéficiaires. Ce nouveau projet est porté par le Campus Cyber avec des partenaires de premier plan : **la Métropole du Grand Paris, le Hub France IA, EPITA, PariSanté Campus et Systematic**. Chacun apporte son expertise sectorielle et son ancrage territorial, dans une logique de complémentarité et de montée en puissance.

La poursuite et l'amplification du programme CYBIAH sont une excellente nouvelle pour les PME et les collectivités franciliennes. Elle témoigne de la priorité accordée en France et en Europe à la protection des organisations parfois les moins bien dotées face à la menace cyber. La cybersécurité est un effort continu qui doit engager l'ensemble du tissu économique et institutionnel national et qui ne se joue pas uniquement sur une poignée d'opérateurs isolés. Le Campus Cyber est pleinement investi dans son rôle d'opérateur central pour porter cette dynamique et apporter des solutions à l'écosystème à la bonne échelle, dans une approche partenariale. "



Joffrey Célestin-Urbain
Président du Campus Cyber

Contact Presse

We Talk Agency
Aurélien Rouby
aurelien@wetalk-agency.com
06 70 68 49 32

Campus Cyber · CYBIAH
François Leloup-Collet
francois@campuscyber.fr
07 85 78 40 25

À propos



CYBIAH est une initiative innovante dédiée à la cybersécurité et à l'intelligence artificielle, coordonnée par le Campus Cyber et cofinancée par l'Union européenne et la Région Île-de-France. Reconnu comme EDIH (European Digital Innovation Hub) par la Commission européenne, CYBIAH rassemble un consortium de partenaires de premier plan pour offrir aux TPE/PME, acteurs de l'ESS et collectivités un accompagnement stratégique et opérationnel dans leur transformation numérique.

Site : cybiah.eu



Inauguré en 2022 par l'État, le Campus Cyber est le lieu totem de la cybersécurité en France, dédié à renforcer la souveraineté numérique et protéger l'écosystème digital national. Situé dans le quartier de la Défense, il rassemble entreprises, services de l'État, organismes de formation, chercheurs et associations, favorisant des collaborations innovantes et des synergies inédites. Grâce à ses initiatives et son rayonnement, le Campus Cyber s'impose comme un centre névralgique national et international, accélérant les solutions face aux défis de la cybersécurité.

Site : campuscyber.fr